



La Santa Sede

**MENSAJE DEL SANTO PADRE FRANCISCO
A LOS PARTICIPANTES EN EL XXXV CURSO SOBRE EL FORO INTERNO
ORGANIZADO POR LA PENITENCIARÍA APOSTÓLICA**

[24-28 de marzo de 2025]

¡Queridos hermanos!

Saludo a todos ustedes que participan en el XXXV Curso sobre el Foro Interno, organizado por la Penitenciaría Apostólica, y doy las gracias al penitenciario mayor, al regente, a los prelados, a los oficiales y al personal de la Penitenciaría, así como a los Colegios de Penitenciaros Ordinarios y Extraordinarios de las Basílicas Papales. El curso se llevará a cabo durante la Cuaresma del Año Santo 2025: tiempo de conversión, penitencia y acogida de la misericordia de Dios.

Celebrar la Misericordia, sobre todo con los peregrinos del Jubileo, es un privilegio: Dios nos ha hecho ministros de la Misericordia por su gracia, un don que acogemos porque fuimos, y somos, nosotros los primeros destinatarios de su perdón.

Queridos hermanos, los exhorto a ser hombres y mujeres de oración, porque en la oración encuentran sus raíces sus acciones ministeriales, con las que prolongan la obra de Jesús, que repite una y otra vez: «Ni yo te condeno; vete y no peques más» (Jn 8,11).

Que resuene en toda la Iglesia, en el Año Jubilar, esta palabra liberadora del Señor, para la renovación de los corazones, que brota de la reconciliación con Dios y abre a nuevas relaciones fraternas. También la paz, tan deseada, nace de la Misericordia, como la esperanza que no defrauda.

¡Gracias por su indispensable ministerio sacramental! Que la Virgen los cuide en el amor y la paciencia de Cristo. Los bendigo de corazón y les pido que por favor recen por mí.

Desde el Vaticano, 27 de marzo de 2025

FRANCISCO

Boletín de la Oficina de Prensa de la Santa Sede, 27 de marzo de 2025

Copyright © Dicastero per la Comunicazione - Libreria Editrice Vaticana